

Le Pôle Espoir de Tir s'entraîne à Montgiscard

Dans le cadre de la détection et de la formation des jeunes pour les Jeux Olympiques à venir, la Fédération Française de Tir a mis en place une structure au Creps de Toulouse afin de permettre aux jeunes de poursuivre leurs études et en même temps de s'entraîner dans cette discipline du tir (recrutement après la seconde et parcours en 4 ans assurant la réussite au baccalauréat ainsi que la réussite sportive, 15 h de cours par semaine et 20 h de pratique du tir).

Ainsi, le mardi et le jeudi matin, avec leurs entraîneurs Yves et Marie-Hélène Lejard, ils viennent s'exercer sur les installations du stand de tir de Montgiscard. Il faut dire que l'échangeur de l'autoroute réduit considérablement le temps du trajet !

Comme disciplines olympiques, ils manient carabine et pistolet 10m en intérieur en hiver puis pistolet 25m

et carabine 50 m en extérieur jusqu'en juillet. « Nocere, ducere, vincere » (se connaître, se conduire, se vaincre), telle est la devise de ces jeunes tireurs. Ces paroles de Pierre de Coubertin illustrent parfaitement l'état d'esprit du Pôle Espoir de Tir de Toulouse !

